

Guillermo Lasso critiqué pour s'être absenté de la réunion parlementaire en Équateur



La Havane, 8 oct. (RHC)- Le président équatorien Guillermo Lasso avait l'obligation morale de se présenter devant l'Assemblée nationale, a déclaré la députée Ana Herrera, chef de la commission spéciale chargée d'enquêter sur le meurtre de l'avocate Maria Belen Bernal.

Le président a été convoqué pour témoigner ce vendredi, mais en raison d'"engagements d'agenda", il a décidé de ne pas s'y rendre, selon une lettre signée par le sous-secrétaire juridique, Marcos José Miranda.

S'il est vrai qu'il n'a aucune obligation légale de participer, il a une obligation morale, non pas envers l'Assemblée, mais envers les centaines de femmes victimes de violence de genre, comme Maria Belen Bernal, a déclaré Mme Herrera, du parti de l'Union pour l'espoir, à la fin de la première session de la

commission.

La cheffe du groupe législatif a insisté sur la présence de Lasso et d'autres autorités, c'est pourquoi elle a laissé la session ouverte en raison de l'importance d'informer le pays sur les politiques publiques et les changements structurels qui ont été adoptés pour prévenir davantage de féminicides dans le pays.

L'Équateur connaît actuellement une crise policière aiguë après la mort de Maria Belen Bernal, qui est considérée comme un crime d'État parce qu'elle a eu lieu à l'intérieur de l'école de police de Quito, alors que plusieurs policiers l'ont entendu et le savaient, mais aucun d'entre eux n'a fait quoi que ce soit.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301398-guillermo-lasso-critique-pour-setre-absente-de-la-reunion-parlementaire-en-equateur>



Radio Habana Cuba